



El programa Pago en Especie, medida sin precedente en el mundo, cumple 50 años. Consistente en la entrega de obras de arte por los propios creadores, para cumplir con sus obligaciones fiscales, en la actualidad posee un acervo que supera las 5 mil piezas. En esa iniciativa, ideada por David Alfaro Siqueiros en 1957, figuran, entre otros, Leonora Carrington,

Francisco Toledo, Vicente Rojo, Juan Soriano y Alberto Gironella. Para conmemorar la efeméride, mañana será inaugurada la muestra *Aportaciones*, a las 19:30 horas, en el Museo de la SHCP, en el Antiguo Palacio del Arzobispado. Arriba, algunas de las piezas entregadas al fisco ■ Foto María Meléndrez Parada